



ÄRZTE AM WORT

Dr. Georg Kurtz, Arzt für Allgemeinmedizin, Notarzt in Gleisdorf, Lehrpraxis der Med. Uni Graz

Wissenswertes zum Krankenstand

Ein Krankenstand kann grundsätzlich von jedem niedergelassenen Kollegen ausgestellt werden, obliegt in der Regel aber dem Hausarzt bzw. dessen Vertretung. Ob und wie lange dieser anzusetzen ist, hängt von Diagnose, Beschwerden und beruflicher Belastung ab. Eine Verstauchung des Sprunggelenkes zum Beispiel kann, einmal mit kurzwirksamen Schmerzmitteln versorgt, bei sitzender Tätigkeit vielleicht Grund für einen nur sehr kurzen Krankenstand sein, für den Dachdecker hingegen wäre es gefährlich, zu früh arbeiten zu gehen. Dies alles abzuwägen ist auch ärztliche Aufgabe, um Erkrankte und Verletzte lange genug zu schonen. Wenn die Arbeitsfähigkeit wieder gegeben ist, ist der Krankenstand aber auch nicht unnötig zu verlängern und die Gesundheitschreibung vom Wochentag unabhängig. Übrigens: Erst ab der siebenten Woche zahlt die Sozialversicherung Ausfall, bis dahin zahlt der Arbeitgeber das Gehalt gleich weiter. Aber: Der Krankenstand kann trotzdem von Beginn an vom Chefarzt kontrolliert werden. Eine Krankmeldung muss am ersten Tag nach erkrankungsbedingtem Fernbleiben beim Arzt gemeldet werden, rückwirkend kann das nur der Chefarzt der Versicherung genehmigen. Ausnahme: Bei Spitalsaufenthalten wird die Krankmeldung nach der Entlassung rückwirkend mit Beginn des Spitalsaufenthaltes ausgestellt. Niemand muss krank oder verletzt arbeiten gehen! Aber nicht jeder ärztliche Kontakt rechtfertigt eine Krankmeldung.
www.styriamed.net

Hochwasserschutzanlage in Gersdorf wurde gefeiert

Am Römerbach in Gersdorf an der Feistritz wurde die neu errichtete Hochwasserschutzanlage feierlich eröffnet. Insgesamt 1,6 Millionen Euro kostete der Bau, der zum Schutz vor Hochwassern bis zur Klasse HQ 100 ausgelegt ist. 20 Prozent der Kosten trug die Gemeinde selbst, den Rest teilten sich Bund und Land auf. Zur feierlichen Eröffnung der Anlage erschien nicht nur Landesrat Johann Seitinger, auch die Gersdorfer Kindergartenkinder nahmen begeistert teil und gestalteten das Programm mit.

1522051



Landesrat Johann Seitinger und ÖVP-Bezirksobmann Andreas Kinsky wohnten der Feier bei.



Bürgermeister Erich Prem mit den Kindergartenkindern, die die Feier mitgestalteten.

Gerald Dreisiebner

Jetzt Ja! Natürlich
Milchprodukte sammeln und
1 Woche Skiurlaub gewinnen!

Nähere Informationen und Teilnahmebedingungen auf www.janaturlich.at

METALLTECHNIK
Svoboda
BAD WALTERSDORF - SEBERSDORF

- BALKONE
- TERRASSENÜBERDACHUNG
- ZÄUNE & TORE
- VORDÄCHER
- BODENBELÄGE
- SOMMERGÄRTEN
- CARPORTS
- Infotel: 03333/3754

www.balkongelaender.at

Sinabelkirchen



Gepflegt Wohnen Sinabelkirchen

AKTIV IM PFLEGEHEIM

Bei „Gepflegt Wohnen“ hat ein **umfangreiches Freizeit- und Aktivitätenprogramm** einen besonders hohen Stellenwert: Ziel ist es dabei, schöne Momente für die BewohnerInnen zu schaffen, den Alltagsablauf durch gemeinsame



Aktivitäten aufzulockern, sowie Geist und Wahrnehmung spielerisch anzuregen und zu schärfen! Aktivität ist für uns ein wichtiger Schritt zur Erhaltung der persönlichen Lebensqualität im Pflegeheim in Sinabelkirchen.

Gerne beraten wir Sie persönlich zu Themen wie „Urlaub von der Pflege“, Lang- und Kurzzeitpflege oder Probewohnen.



Tel.: 03118-8397-0
8261 Sinabelkirchen
Kaiserberg 27
www.gw-sinabelkirchen.at